

Carta de la directora

El curso escolar recién iniciado en Cuba, alcanza una matrícula de 1 840 000 estudiantes en la enseñanza general, --en 10 402 escuelas--, además de 200 000 en la Educación Superior; esta masividad es solamente uno de los indicadores expresivos de la trascendencia de un hecho que involucra a la mayor parte de la sociedad cubana.

Particularmente en nuestra institución el comienzo de las actividades lectivas se sustenta en un proceso de planificación de los recursos humanos y materiales conducentes al aseguramiento de los principales procesos de la universidad. El incremento del ingreso en los cursos diurno y por encuentros y la reapertura de algunas carreras, revitaliza la actividad de pregrado, mientras se consolida la preparación del claustro y se fortalece el vínculo con el contexto educacional del territorio en función del encargo social correspondiente.

En este contexto se publica el tercer número de la revista Educación y Sociedad. La mayoría de los artículos se centra en cuestiones de las didácticas particulares en el proceso de formación de docentes; otro tanto tiene que ver con las enseñanzas Secundaria Básica y Preuniversitario. Resultado del trabajo de diploma se publican dos artículos de la autoría de estudiantes y tutores que fundamentan aplicaciones en el orden metodológico relacionadas con la enseñanza de la Física y la Matemática.

Las secciones habituales de la revista abordan temas de actualidad e interés en el contexto educacional cubano: la prevención de las enfermedades infectocontagiosas en **Sabías que...** y las normas de conducta social en **Hablemos de...** En la **Entrevista** el Dr. C. Andrés Israel Yera Quintana, Vicerrector de Pregrado de nuestra universidad se refiere a aspectos esenciales del proceso de formación del profesional de la educación.

En la sección **Educadores Destacados** presentamos con mucho placer la reseña de una profesora que durante más de 35 años prestigió con sus servicios a nuestra institución, maestra de maestros, la M.Sc Gladys Daquinta Rico goza de excelente reputación entre lo más selecto del magisterio universitario avileño. En su honor, todo el agradecimiento, respeto y admiración de sus colegas de la Universidad Pedagógica.

Esperamos satisfacer las expectativas de la cada vez más creciente cifra de usuarios - lectores en Cuba y Latinoamérica y prometemos un próximo número especial dedicado al pensamiento de Vigotsky desde la perspectiva del magisterio avileño.

Con la premisa martiana de que "solo hay dicha verdadera en la amistad y la cultura", convocamos al contacto, la consulta y el intercambio profesional a partir de esta nueva oferta de Educación y Sociedad.